
Al PG 27021/10
Prot. 1nt. n° 98/10/segr.

COMUNE DI PAVIA
COMMISSIONE CONSILIARE VI

Pavia, 17 dicembre 2010

COMMISSIONE CONSILIARE VI - POLITICHE PER L'AMBIENTE - POLITICHE DI
SVILUPPO STRATEGICO - INNOVAZIONE TECNOLOGICA - ASM E SOCIETA'
PARTECIPATE DAL COMUNE E DALLA STESSA ASM.

SEDUTA DEL DICEMBRE 2010.

Il giorno 16 dicembre 2010, alle ore 18.00, in seduta di prima convocazione e, alle ore 19.00, in
seduta di seconda convocazione, si è riunita presso la Sala Consiliare del Comune, la Commissione
Consiliare VI per la trattazione del seguente ordine del giorno:

1. CONTRATTO DI SERVIZIO PER LA DISTRIBUZIONE DEL GAS METANO E
GESTIONE DELLE RETI E DEGLI IMPIANTI NEL TERRITORIO DEL COMUNE DI
PA VIA - PROROGA,

Sono presenti in seduta di prima convocazione:

• Nessuno

Sono presenti in seduta di seconda convocazione:

• Albergati
• Boffini
• Demaria
• Depaoli
• Facciotto
• Ferloni
• Guerini
• Mognaschi
• Vigna

Sono assenti:

• Adenti
• Martini

Sono presenti inoltre:

5
4
2
5
7
1
7
5
1

2
1

(sostituisce Imparato)
(sostituisce Vaghi)

• Luigi Greco
• Diani Daniela

Assessore ai Lavori Pubblici
Dirigente Comune di Pavia
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Assiste la segretaria della Commissione Consiliare VI Sig. Cinzia Repossi.

Il Presidente, verificata la validità della seduta per la presenza del numero legale, alle ore 19.15,
dichiara aperta la riunione invitando la Dott.ssa Diani ad illustrare i contenuti della proposta di
deliberazione.

La Dott.ssa Diani spiega i vari passaggi che hanno portato all'attuale gestore delle reti e degli
impianti, che è Linea Distribuzione S.r.l., e i motivi che hanno indotto alla proroga del contratto di
serVIZIOm essere.

L'Assessore Greco illustra che la convenzione oggetto del rinnovo, prevede un'integrazione circa il
rispristino non solo del tratto interessato dai lavori, ma dell'intero tratto di strada o marciapiede, e .
questo comporta un vantaggio economico.

Il Consigliere Boffini si sincera che non ci saranno aumenti delle tariffe a carico degli utenti.

Il Consigliere Depaoli approva la scelta fatta circa il mantenimento dell'affidamento all'attuale
gestore, non concorda sulla procedura d'urgenza.

L'Assessore Greco dichiara che i tempi lunghi sono dovuti alle innumerevoli riunioni effettuate.
\

La Dott.ssa Diani spiega nel dettaglio i motivi che hanno portato al ritardo pur avendo iniziato a
seguire la situazione a luglio.

IL Presidente invita i componenti la Commissione, i quali si dichiarano favorevoli sull'opportunità
di approvare la proposta di delibera, a procedere alla votazione.

Il Consigliere Boffini dichiara di astenersi.

FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI NON PARTECIPA
• Albergati 5
• Demaria 2 • Boffini 4
• Depaoli 5
• Facciotto 7
• Ferloni 1
• Guerini 7
• Mognaschi 5

delegato da Vaghi
• Vigna 1

La proposta di O.d.G viené approvata con nO32 voti validi.

Alle ore 19.30 il Presidente dichiara chiusa la riunione.
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